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“旬の和食”和モダンな雰囲気でゆったり食事
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司 法 書 士 藤 原 康 弘 事 務 所
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相続・遺言・登記手続き等お気軽にご相談ください。
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ＪＲ東 ダイヤ改正で

武蔵小金井始発、本数減

ＪＲ東日本は３月14日にダイヤ改正を

行い、中央線快速と中央・総武線各駅停

車の早朝・深夜の輸送体系を変更する。

早朝・深夜の中央線快速（オレンジ電車）

は現在、三鷹～御茶ノ水間で中央・総武

線各駅停車（黄色電車）の線路を使用し、

同区間の各駅に停車している。ダイヤ改

正後はこれを取りやめ終日快速運転を実

施。これによりたとえば武蔵小金井～御

茶ノ水間は約８分短縮される見込み。

一方、現在平日始発から午前７時台ま

での間に６本

ある武蔵小金

井駅始発の電

車は２本に減

る。利用者は

注意したい。

◎やってみよう炊き出し準備! 食べてみよ
うアルファ米! やります防災炊き出し /時2
月22日(土)準備8:30～10:00 炊き出し10:00
～13:00/所市役所本庁舎駐車場/主市商工会
/問042-381-8765
◎学習会「ＳＤＧｓとまちづくり」 /時2月
24日(月･祝)14:00～16:00/所萌え木ホールB
室/主市民自治こがねい/問090-6014-3566
（佐藤）※参加費500円 お話:星野智子さん

◎『しんぶん小金井 No.1721』「ココバス
再編事業『サービスを後退させないで』市
民団体が西岡市長に要請」他(2月9日)/発行:
しんぶん小金井社(板倉真也/水上洋志/田湯久
貴市議)/問042-381-0779（若木方）
◎『噂のこがおもマガジン VOL.94』「CoCo
バス再編事業は本当に“持続可能”？」他(2
月7日)/発行:小金井をおもしろくする会(白井
亨/水谷多加子市議)/問042-387-9947

イベント

市議発行物
都立小金井北高校２年生の市来宙さ

そら

んが今冬南アフリカで行われたクリケッ

トＵ-19ワールドカップの日本代表に選

出された。チームは全敗で敗退したが、

小金井縁のアスリートの今後の活躍に

期待したい。クリケットの世界の競技

人口はサッカーに次いで多いとされる。

議員定数削減案、議運で否決
小金井市議会の議員定数を24から22に

削減する条例改正案が、１月29日の市議

会・議会運営委員会で否決された。賛成

２（吹春・遠藤市議＝自民信頼）、反対

４（岸田市議＝みらい、水谷市議＝こが

おも、坂井市議＝緑・つながる、水上市

議＝共産）、退席１（斎藤市議＝市民会

議）だった。この条例改正案は昨年の６

月議会で湯沢（自民信頼）、宮下（公明）、

渡辺大（情報公開）の３市議連名で提出

された。今月19日からの本会議で採決さ

れる見込みだ。

小金井市は2007

年当初、新焼却施

設建設候補地とし

て「二枚橋焼却場

跡地とジャノメミ

シン工場跡地」を

あげ、市民検討委

員会に諮問しました。私は中町三丁

目町会の副会長、ごみゼロ化推進会

議・ごみゼロ啓発部会長、「ジャノメ

ミシン周辺環境を守る会」（ジャノメ

に焼却場を建てさせないことを目的

とする組織）の副会長として、市民

検討委員会のメンバーになりました。

稲葉市長の「ごみ迷走」の責任

稲葉市長（当時）は繰り返し「二枚橋

候補地は責任をもつ、政治生命をかけて

も実現する」として市民検討委員会に早

急に答申を出すよう迫りました。長期の

大変な論議の末、市民検討委員会は「二

枚橋を建設場所」と答申しました。その

後も稲葉市長は「不退転の決意」を表明

し「行政決定」までしています。しかし

ながら二枚橋候補地は実現せず、他の建

設場所も見つからず、可燃ごみの非常事

態宣言を行い、広域支援に13年も頼ると

いう迷走を続けました。他市に迷惑

と負担を与えた稲葉市長の責任は大

きいと思います。

30年後には日野市以外の場所に

さて、今年４月から日野市・国分

寺市・小金井市の３市可燃ごみ共同

処理施設が本格稼働します。日野市

周辺の皆さんに迷惑と負担をかける

ことになります。３市は覚書で30年

後、日野市以外の場所（小金井市か

国分寺市）の施設建設を約束してい

ます。しかし、小金井市は一般廃棄

物処理基本計画（10年計画）を現在

審議していますが、可燃ごみのある

べき姿を具体的に検討しているフシ

がありません。1984年の二枚橋建て替え

計画に端を発し、３市可燃ごみ共同処理

施設稼働まで36年かかった経過を踏まえ

れば、猶予はないはずです。

西岡市長は具体的な施策を提示せよ

西岡市長は「与えられた責任を誠実に

果たす」と繰り返し表明していますが、単

に言葉上ではなく、具体的な施策の提示と

実施への決意が求められています。私は

今後の可燃ごみ処理は「焼却ゼロ・非焼却」

を追求する以外にはないと思っています。

地域生活支援センターそら

理事長 加藤了教

小金井市ごみ問題 具体策で３０年後に備えよ

他市に迷惑「ごみ迷走」
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